EL HIBHA/ÄGYPTEN

Wasser für 1700 Häuser

Der Anschluss an die Trinkwasserversorgung in ländlichen Gebieten Ägyptens führt zu einer nachhaltigen Verbesserung der Gesundheit und zu einer Verringerung der Kindersterblichkeit

Mit dem Global-Grant-Projekt "Wasser für gesundes Leben" soll den "Ärmsten der Armen" in ländlichen Gebieten Ägyptens geholfen werden, endlich einen Anschluss an sauberes Trinkwasser zu erhalten. Damit wird für die betroffenen Familien auch eine nachhaltige Verbesserung der Gesundheitsvorsorge – insbesondere für Kinder – erreicht.

Der Vorschlag zu diesem Projekt wurde von acht Clubs aus Kairo erarbeitet. Weitere sechs Clubs aus München beteiligen sich ebenfalls am Projekt. Das entsprechende Global Grant wurde mit einer Gesamtsumme von 89.350 US-Dollar am 1. März 2015 bei der Rotary Foundation (TRF) eingereicht. Es sieht den Anschluss von ca. 450 Häusern an die Trinkwasserversorgung vor. Das Projekt wurde am 7. Mai 2015 von TRF genehmigt.

Mit den Mitteln des Projekts als "Eigenmittel" (78.628 Euro) wurde am 11. Mai 2015 von Rotary Deutschland Gemeindienst e.V. Düsseldorf (RDG) in Zusammenarbeit mit dem RC München-Land beim Bundesministerium für wirtschaftliche Entwicklung und Zusammenarbeit (BMZ) ein Projekt für den Anschluss von rund 1700 Häusern an die Trinkwasserversorgung in Mittelägypten beantragt. Das BMZ gewährt Zuschüsse bis zur dreifachen Summe der Eigenmittel des Antragstellers. Die Gesamtsumme des BMZ-Projekts beläuft sich somit auf 314.512 Euro.

ZUM PROJEKTSTART VOR ORT

Past-Gov. Gerhard Zierl und Frank Müller-Römer (Projektbeauftragter des RC München-Land) besuchten aus Anlass des Projektstarts Mitte Juni 2015 Ägypten und die Siedlungen, in denen Bewohner an die Wasserversorgung angeschlossen werden.Mit Past-Gov. Yasser Assem und incoming Governor Adel Hafez fanden darüber hinaus Gespräche über die weitere Zusammenarbeit zwischen ägyptischen und deutschen Clubs im Rahmen einer Kooperation statt, die im Jahr 2014 von den beiden Distrikten beschlossen worden ist.

Mit dem Global-Grant-Projekt "Wasser für gesundes Leben" konnte ein wegweisendes rotarisches Sozialprojekt gestartet werden, bei dem eine größere Zahl von Clubs gemeinsam notleidenden Familien nachhaltig helfen können und das von der Bundesrepublik finanziell gefördert wird.

Weitere Informationen zu rotarischen Projekten deutscher Clubs in Ägypten und zu den Aktivitäten des Länderausschusses Ägypten sind im Internet unter www.rotary.de/laaegypten nachzulesen.

1842



- Distrikt-Reporter Conrad-Wilhelm Binding RC Erding Tel.: 0172/700 70 35 dr.conradbinding@ t-online.de www.rotary1842.org
- Distrikt-News finden Sieunter rotary.de/ distrikt/1842

IN KÜRZE

GEMEINSAME AKADEMIE-SEMINARE DER DISTRIKTE 1841 UND 1842

Zu den Akademie-Terminen auf der gegenüberliegenden Seite hier noch einige zusätzliche Informationen: Für den Integrationstag am 10. Oktober hat Past-Gov. Harald Bos, RC Bad Wörishofen, nähere Informationen. Für den Tag des Berufsdienstes am 24. Oktober weiß Past-Gov. Hans-Ulrich Heininger, RC Rosenheim-Innstadt, Näheres. Ansprechpartner für den Tag der Öffentlichkeitsarbeit am 21. November ist Eberhard Wolf, RC Gauting-Würmtal. Die Akademie-Seminare sind für alle Rotarierinnen und Rotarier der beiden Distrikte offen, aber auch Gäste sind herzlich willkommen.



ROTARY MAGAZIN 9/2015 75